
 

 

 

 

 

 

新年明けましておめでとうございます。旧年中は佐伯中学校ＰＴＡ，本校関係者の皆様をはじめ，多くの地

域の方々にたいへんお世話になりました。ありがとうございました。引き続き，本年もよろしくお願いいたし

ます。 

令和２年度 ３学期始業式 校長先生の言葉 
みなさん,おはようございます。さて，いよいよ今日から３学期がスタートします。 

３学期は,まとめの学期とも言われますが,私は次年度に向けての準備にあたる大切な学期だと捉えています。 

３年生は,高校進学という人生の大きな節目にあたる時期を迎えています。義務教育のまとめと高校進学へ向けた準備の時期という自

覚を持って,一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。 

今年は丑年です。十二支の動物の中で最も動きがゆっくりしていて，歩みの遅い丑年は，先を急がず，一歩一歩着実に物事を進める

ことが大切な年と言われています。丑年にちなんで, 目標に向かって，黙々とすべきことを行うことが将来の成功につながると考え，

着実に歩んでいく年にしていきましょう。 

それでは,３学期に向けて３つのことをお話しします。 

  

１つ目は,「土台をつくる」ことです。 

誰にでも，将来の夢や希望の１つや２つはあると思います。その夢や希望を叶えるためには，「人として身に付けておかなくてはなら

ない大切なもの」があるように思います。言い換えれば「人としての土台」です。この土台がしっかりしていれば，自分が描いた理想

の家を建てることができます。逆に，土台がしっかりしていないと，いざ理想の家を建てようとしても，土台が揺らぎ建てることがで

きません。今のみなさんは，その土台を形づくる大切な時期に当たっています。その土台は，どのような要素で成り立っているのでし

ょうか。その要素は，すでに，本校に息づいています。それは，「み・そ・あ・じ」です。みだしなみを整える。そうじをする。挨拶を

する。時間を守ることです。これは，学校の中でだけでなく，社会に出ても生きて働く力であり，「人としての土台」になるものなので

す。これまでの先輩が築き，受け継いできた「み・そ・あ・じ」を絵に描いた餅にすることなく，原点に帰り，これ以上ないぐらい真

剣に向き合いましょう。そして，「み・そ・あ・じ」が，本校の学校教育目標の「誇れるレベル」に育てていきましょう。 

 

２つ目は,「夢や希望を持つ」ことです。 

 ある小学６年生の作文を紹介します。  

「僕の夢は一流のプロ野球選手になることです。そのためには中学・高校と全国大会に出て活躍しなければなりません。活躍できる

ようになるためには練習が必要です。僕は３歳の時から練習を始めています。３歳から７歳までは半年くらいやっていましたが，３年

生の時から今までは，３６５日中３６０日は激しい練習をやっています。だから，一週間中で友達と遊べる時間は，５・６時間です。

そんなに練習をやっているのだから，必ずプロ野球選手になれると思います。（途中省略） 

・・・そして，僕が一流になって試合に出られるようになったら，お世話になった人に招待券を配って応援してもらうのも，夢の一

つです。とにかく，一番大きな夢は野球選手になることです。」 

もう分かったと思いますが，元大リーガーの鈴木一朗（イチロー）さんです。この作文を紹介したのは，夢を実現する上で大事なも

のが詰まっていると思ったからです。 

第一に，イチローさんは，自分の夢に対していささかも迷いがありません。夢を素直に信じています。つまり，夢に対して，本気，

本腰なのです。 

第二に，自分の夢に対して代償を進んで払おうとする気持ちが強いです。３６５日中３６０日，激しい練習をします。友達と遊ぶの

は一週間で５・６時間だそうです。そう言い切る言葉に，悔いも未練もありません。 

第三に，お世話になった人に対して報いるという，恩返しの気持ちを持っています。夢を持ち，その夢を実現するために情熱を注ぐ

ことができるのは人間だけです。新型コロナウイルスの影響で，夢や希望を失いかけている人がいるかもしれません。しかし，このよ

うな世の中だからこそ，夢や希望を持ち，あきらめないで挑戦し続ける人であってほしいと願っています。 

 

３つ目は。「健康に過ごす」ことです。 

「土台をつくる」「夢や希望を持つ」ためには,何といっても健康でなければなりません。首都圏の一部では，再び緊急事態宣言が出

されようとしています。廿日市市も，県から新型コロナ感染拡大防止集中対策に指定され，暮らしに制限がかかっています。新型コロ

ナウイルスに感染しない，感染させないために，感染対策をより一層しなければなりません。密を避ける，換気，マスクの着用，手洗

い・うがいなど，これまで以上に一人一人が意識を高く持つことが必要です。かつ，学校全体で徹底して行わなければなりません。３

年生は受験が，２年生は修学旅行が控えています。該当の学年だけのことではなく，学校全体に関わることです。だから，一人一人の

賢い行動が求められるのです。そのことが，個人はもちろん，学校や社会全体を守ることになります。 

出口のないトンネルはありません。みなさん，一緒に頑張りましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

廿日市市立佐伯中学校   令和２年度 
           

【自 律】 学 校 だ よ り 
       ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http:// www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/ 

学校教育目標：「自信と誇りを持った生徒の育成」“みんなの笑顔があふれる居心地のいい”学校づくり！！ 
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生徒会執行委員から，生徒の皆さんへのメッセージ 
 ２学期末のリーダー研修では，リーダーとしての在り方や，協力 

することの大切さを学びました。生徒会の９人がひとつにまとまり， 

佐伯中学校の伝統である「み・そ・あ・じ」を活気づけ，佐伯中学 

校をよりよい学校にしていきたいです。自分のことだけではなく， 

周りのことにも気を配り，佐伯中学校の底を支え，佐伯中学校の顔 

となり，自覚と自信と誇りをもって活動していきます。みなさん， 

ご協力よろしくお願いします。 

1年間 よろしくお願いします！ 



 

 

 
まずは，今年 1 年間生徒会活動にご協力頂きありがとうございました。今年は，コロナウイルスの影響で，皆さんの

楽しみにしていた行事が中止になってしまいましたが，それでもコロナだからできる事を考えて，私たちも企画を考え活

動してきました。私たちが今年のスローガンに掲げた『一笑懸命～We  Are  The One～』を意識して，佐伯中学校

らしい一年間の楽しみ方ができたのではないかと思います。来年も伝統あるみそあじという目標を意識し，佐伯中学校ら

しい活動を期待しています。 

 

 

 

 

会長 向井 涼峨 

 このたび，生徒会長になりました，2年 1組の向井涼峨です。僕は，新生徒会執行委員として，学校をよ

りよく，有意義なものにしていきたいと思っています。そのために，昨年の先輩方を見習い，よりよい生徒

会にしていきたいと思っています。そして，この新生徒会メンバーの良さ，が十分発揮できるようにしてい

きたいと思っています。みなさんも，生徒会活動にご協力をおねがいします。 

副会長 中西 ゆきの 

 このたび，副会長を務めることになりました，2年 1組の中西ゆきのです。副会長は，生徒会長を支える

大切な役目だと思っています。生徒会長，そして，生徒会執行委員の仲間とともに，だれもが過ごしやすい

佐伯中学校にしていきたいと思っています。そのために，やるべきことはきちんと最後までやり遂げ，小さ

なことや，少しのことでも，学校生活をよりよいものにしていけるように精一杯頑張っていきたいと思いま

す。一年間よろしくお願いします。 

副会長 伊藤 千夏 

 皆さんこんにちは。副会長になりました，伊藤千夏です。学校の代表である生徒会の一人として，皆さん

を引っ張っていけるように頑張ります。皆さんも，自分たちが楽しく充実した学校生活が送れるように，一

緒に頑張っていきましょう。生徒一人一人が，納得できるような生徒会活動にしていきたいと思っています。

これから 1年間，よろしくお願いします。 

学級委員長 本郷 大樹 

 このたび学級委員長になりました，2年 1組の本郷大樹です。僕は，この学校を元気で雰囲気の良い場所

にしていきたいと思っています。そのためには，何事もあきらめず，頑張ることが大切だと思います。僕に

はできないことはたくさんありますが，生徒会の仕事をしていく中で，自分自身も成長していきたいと思っ

ています。昨年は，コロナの影響で行事ができませんでしたが，今年はたくさんの行事ができるといいなと

思っています。 

文化委員長 内藤 紗樹 

 文化委員長になりました，内藤紗樹です。私は，これから生徒会の仲間たちと協力しながら，先輩方のよ

うに，皆さんを支えていける存在になれたらいいなと思っています。生徒会活動の仕事など，まだまだ分か

らないこともありますが，これからの活動に，自分なりの思いをみなさんに伝えていけたらいいなと思って

います。一生懸命頑張りますのでよろしくお願いします。 

保健委員長 長尾 煌 

 保健委員長になりました，長尾煌です。私は，一つ一つの細かい仕事を丁寧にやっていきたいと思います。

去年の委員会で皆さんから出た改善点などの意見も参考にしていきながら，良い仕事ができるように頑張り

たいと思います。自分の考えをしっかり出しながら，委員長として責任をもってやっていこうと思っていま

す。よろしくお願いします。 

環境委員長 伊藤 希夏 

 このたび環境委員長になりました，伊藤希夏です。私が生徒会執行委員として頑張りたいことは，一つ一

つの行事などの活動目的を明確にし，達成していくということです。そのために，まずは，それぞれの行事

について自らしっかり考えていきたいと思っています。今はできることが減っていますが，だからこそ，そ

の目的を考え，楽しむ時は楽しみ，まじめに取り組む時はまじめに取り組んで，一つ一つの行事などを大切

にしていきたいと思っています。自分の意思をしっかり持って，これから頑張っていこうと思っています。

よろしくお願いします。 

図書委員長 松本 美咲 

 このたび，図書委員長になりました，松本です。目立つことはあまり得意ではありませんが，自分らしく

前向きに頑張りますのでよろしくお願いします。新型コロナウイルスの影響で，今年も今まで通りの行事が

できるかどうかわかりませんが，前生徒会の皆さんのようにこの状況のなかでも楽しめるようにしていきた

いと思っています。皆さんが，今まで読んだことのない本にも挑戦していける様に，POP作りなどをし，本

の面白さを発信していきたいです。よろしくお願いします。 

体育委員長 安平 楓真 

 このたび，体育委員長になりました，2年 1組の安平楓真です。僕は，体育委員長として，昨年の体育委

員の年間目標，「体力向上」を目標とし，日々努力していきたいです。体力を向上させるということは，免疫

力をあげることにつながります。免疫力を向上することで，風やインフルエンザなどの感染症予防となり，

冬の乾燥をしている時期でも健康に過ごすことができます。僕自身も，生徒会執行委員が各部活動の部長と

協力しながら活動していきたいと思います。応援よろしくお願いします。 


